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今年度活動テーマ 

“地域の中でロータリー” 

 

 

 

 

 

 

 
 2回目の例会になりました。前回お話しさせて

いただいた年度計画書が出来上がり、今日お渡し

する事が出来ました。各委員会の事業計画等が記

載されております。今日はクラブ協議会でありま

すので、後程各委員長には発表をお願いします。 

 その中で社会奉仕委員会が主管するホタルに関

する事ですが、昨年9月にすわの森弁天様の池の

ザリガニ駆除を含めた環境整備を行いました。 

 今年も１0月2日の予定で散策路の整備を行いた

く、事前打ち合わせを7月5日に実施しました。 

 すわの森から2名、ロータリーから尾崎環境委員

長、私、島田社会奉仕委員長代理として島田建設

から2名、行政側から2名、計8名で整備手法等検

討しました。ラフスケッチ等出来ましたら明示し

ますのでよろしくお願いします。周知につきまし

ては広報ふじみでお知らせできます。 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度 

      国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   ジョン・ジャームジョン・ジャームジョン・ジャーム   

   ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー” 

         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            

               地区テーマ地区テーマ地区テーマ   “知恵と元気を”“知恵と元気を”“知恵と元気を” 

 その時は富士見ロータリークラブの名前も載る

予定となっております。広報ふじみと言えば５月

下旬にホタルが光り、多くの市民に見に来ていた

だきました。ホタルの光った写真が掲載されます

が、小さい写真になりますので、今日はその写真

をお持ちしました。回覧しますのでご覧ください 

 これからもマスコミ等を使いＰＲ活動をしてい

きたいと思っています。 

 話は変わりますが、昨日埼玉県警察少年非行防

止ボランティア大会が大宮ソニックシティーで開

催されました。私も少年補導指導員として参加さ

せていただきました。「地域の少年は地域で守り

育てる」のスローガンの元に、多くのボランティ

アが参加されました。埼玉県の少年刑法犯は平成

18年7814人を最高に年々減少していて、平成27年

には約3分の１の2649人になりました。地域力の

表れと警察官の職務の成果と思っております。 

 このようなお話しをさせていただいたのは6月

28日、商工会の関係で東入間交通安全推進協議会

の懇親会に参加した時、東入間警察野口署長が素

晴らしいお話しを総会時にされたとお聞きしまし

たので、今度富士見ロータリーで卓話をお願いし

ますと申し上げましたら、前年の羽生警察在職

中、羽生ロータリークラブでも卓話をされたと言

われましたので、改めてお願いをしました。 

 今後もロータリー関連のみでなく、他の方のお

話しを伺うのもよろしいかと思いますので、プロ

グラム委員会での検討をよろしくお願いします。 

 

○前年度出席・ニコニコＢＯＸ委員会 

             →前年度委員長 江澤康夫会員 

1.出席報告 1963～2008回 

   例会数 46回 

 平均出席率 86.98％ 

  通常例会 33回 

  移動例会 13回 

2.ニコニコＢＯＸ報告 

    合計1272500円 

 一年間有り難うございました。 

 

○第１ゾーンロータリーコーディネーター補佐 

     →坂本元彦会員 

 「増 強」「会 員 維 持」

「Ｍｙｒｏｔａｒｙに登

録」等、今後、宜しくお願

いいたします。 

 

 

○親睦委員会スポーツ担当→小椋博之会員 

  第35回チャリティー市民ゴルフ大会 

      商工会主催  

 9月7日（水）大宮ＣＣに

て開催します。 

 多くの参加をお願いいた

します。 

 

 

○会長 柳田政男会員 

 本日、年度計画書を配布させて頂きましたので

それに基づき各委員長には説明をお願いします。  

 まず、私から本年度の基本的な説明をさせてい

ただきます。本年度のテーマを「地域の中での

ロータリー」とさせていただきました。このテー

マの前後に付く言葉は皆様で考えて下さい。当ク

ラブも同様です。後段では「知恵を出そう、汗を

流そう」と書かせていただきました。表に出る事

によって地域とのふれあい、交流ができ、ロータ

リーの認知度と公共イメージのアップに繋がるも

のと思っています。私は42代会長ですが、今年は

何もない年度と思っていましたが、3年に一度Ｒ

１規定審議会が開催され、ロータリーが大きく変

る時、会長になりました。各クラブの独自性を求

めるための細則の変更等決定しなければなりませ

ん。前にも話しましたが、パスト会長会を開催

し、ご意見を聞きたいと思います。各委員長から

の説明の前に会計（案）について説明します。今

回は事業部門と奉仕部門に分け、予算建てをしま

した。 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

１）例会変更の件 

1.和光ＲＣ 

 7月18日（月）⇒祝日のため例会取消し   

2.当クラブ 

 7月22日（金）→7月21日（木）夜間移動例会 

      点鐘 午後6時30分 場所 ひで蔵 

         Ｒ研修委員会主催  

2)次の書類を回覧します 

1.前嶋修身ガバナーより４つの事項のお願い 
2.米山記念奨学会部門セミナー7 

    7月 9日（土）開会ＰＭ1：３30 

    出席者 柳田会長 

            野﨑米山記念奨学会委員長 

      地区役員、横田昌則、下山定夫会員  

            吉原カウンセラー・奨学生チンさん 

3.バギオだより7月号 ｖｏｌ．55 

4.かものはしプロジェクト2015年次報告書 

5.朝霞キャロットＲＣ25周年記念誌 

6.本日、第2回目理事会開催 

 
正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

７

月 

8 

日 

会員数 ４７名 １３名  － － ー 

出席数  26名  8名 79.06％   名    %    

坂本元彦会員 

 今年度初めての例会です。柳田会長、斉藤正司 

 幹事、よろしくお願いいたします。 

江澤康夫会員 

 前年度の竹内会長、羽石幹事年度に出席、ニコ 

 ニコＢＯＸの委員長を務めさせて頂きました。 

 誠に有り難うございました。 

桑原福治会員 

 誕生日を迎えました。 

江澤康夫会員 

 吉野欽三会員並びに星野光宏さん、頑張って下 

 さい。 

吉野欽三会員 

 早退いたします。 

                 本日の合計￥5000 

【クラブ協議会】 



 二部門の繰越金は仮設定です。事業部門は例年

にならったものですが、前年より細分化した項目

としました。全体にわたって経費削減をお願いし

ます。また、地区分担金ですが、新しい金額が昨

日メールで届きました。本日には間に合わないの

で、後日配布します。奉仕部門の主な収入はニコ

ニコＢＯＸと地区補助金と米山奨学金です。支出

についてこれに関わる金額は収入と支出が同額で

す。今年度、始めてホストファミリーに対する支

援を少額ですが、計上しました。当クラブが主と

して支出するものは交換留学生費です。会計につ

いては年度計画書の金額をご下さい。ざっぱくな

説明ですが、ご質問がありましたら次週お願いし

ます。この後幹事を含め、順次委員長から説明を

お願いします。 

○幹事→斉藤正司会員 

  

 

 

 

 

 

 

 今年度、柳田会長の下で幹事としてお世話にな

ります。野﨑副会長と共に柳田会長を盛り上げて

行きたいと思います。幹事として最終まで努力し

て参りますので解らない事も唯、有ると思います

のでご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。 

①早々ですが7月の幹事にの役目としまして地区

からの請求を速やかに会計に渡し支払を行う。支 

払をするには皆様からの会費の納入が無ければ、 

出来ませんので何とぞ宜しくお願いいたします。 

②クラブの情報や会員情報を随時更新し、会員情 

報を管理し（追加、編集、削除）各種レポートの 

確認。 

③以上、幹事としてくれぐれも脇が甘くならない 

 ように注意、確認して行きます。 

○クラブ奉仕委員会→ 

 委員長 横田昌則会員 

 クラブ奉仕委員会では

次年度柳田会長、斉藤幹

事の下一年間のクラブ運

営が円滑にできるように

クラブ奉仕傘下の各委員

会と協力し、また支援しながら活動していきます 

 そのためには、例会の充実と出席率の向上を目

指し、奉仕の心を培い、また会員の相互理解と親

睦が深まるよう、楽しく魅力ある例会、事業活動

となるよう支援していきます。１年間充実したク

ラブ運営ができるよう努力してまいりますので、

皆様のご協力お願い致します。 

○ＳＡＡ→委員長 萩原喜八郎会員 

  

 

 

 

 

 

 

 2016-2017年度ＳＡＡはＳＡＡ萩原喜八郎、副

ＳＡＡ平岡直也・吉原孝好会員として、委員に隈

川貴久男・松本伸一郎・増田 茂会員のメンバー

で運営させて頂きます。 

 本年度の例会が魅力ある例会になるように会

長・プログラム委員会そして全委員が協力して、

例会の進行を行ってまいります。 

 会員の皆様のご協力をお願いします 
○プログラム委員会→委員長 尾崎 功会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 楽しく有意義な例会になるようプログラムを組

みたいと思います。 

 当クラブも最近、新会員が増えましたので研修

を兼ねた卓話を地区役員さんに、お願いして共に

勉強して行きたいと思います。今年度、柳田会

長、斉藤幹事、ＳＡＡ委員会とも連携を密にし、

情報を共有し卓話者をお願いしたいと思います。  

 私は卓話の充実こそが例会の基本と考えておま

すので会員さんのご協力をお願いいたします。 

 一年間努力したいと思います。 

 

○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

 今年度はクラブ内の親睦の充実を図って行きた

いと思います。ロータリー研修員会とコラボして

楽しく和気あいあいの中でロータリー勉強会を企

画します。又、奥様方が参加しやすいような企画

を立てます。親睦会など、会員の皆様が会員相互

の信頼と同じ方向を目指す、楽しいロータリーク

ラブになるよう企画運営して行きたいと思います 

 又、7月21日（木）はＲ研修委員会主催で夜間

例会にしました。宜しく願いいたします。 

 

   6月10日（金）午後1時30分～例会場 

理事：柳田、野﨑、斉藤(正)、羽石、竹内、萩原 

   横田(昌)、奥田、島田、山口、森田 

理事以外：プログラム委員長 尾崎 功 

     親睦委員長 斉藤(英)   

①、報告 

1.第1回第2グループ会長、幹事会への参加 

2.会員増強、公共イメージセミナーへの参加 

        6月 5日 東松山紫雲閣 

3.米山記念奨学生部門セミナー開催     

        7月 9日 嵐山女性教育会館 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

○出席・ニコニコＢＯＸ委員会→ 

           委員長 江澤康夫会員 

 三大義務の中の１つとして、例会に出席する義

務がございます。楽しく出席をしてもらえる様、

努力をしたいと思っております。欠席などの時は

メィクアップをお願いし、出席率向上に務めて参

ります。私たちは例会開始30分前に受け付けデス

クに立つように致します。 

 ニコニコＢＯＸへの寄付は奉仕活動の財源とな

る大事な事業として快くご寄付頂けるように努力

をさせて頂き、広く集めて奉仕活動に活かして頂

ける事を念頭に心掛けて参ります。下記記載慶事

のお祝い等の奉仕の実感を持ってもらえる様に感

謝の気持ちを込めて発表をさせて頂きます。 

  ニコニコＢＯＸ搬出事由 

   会員誕生日・夫人誕生日・結婚記念日。 

   職業上の栄進、受章など。 

   家族の慶事・生業の慶事。 

   例会の遅刻、早退、欠席。  その他 

○会員増強委員会→委員長 横田昌則会員 

会員増強委員会では、前嶋ガバナーの地区運

営方針の中で特に会員の増強が重点方針として挙

げられています。会員増強委員会は「クラブ例会

の充実と出席率の向上」「公共イメージと認知度

の向上」を目標に活動をし、それが結果的に会員

の増強と退会の防止につながるよう目指します。 

増強目標としては3名の増強を目指します。そ

のために会員の皆様には、入会候補者の情報を是

非集めて頂きたいと思います。8月は会員増強月

間となります。一人でも多くの候補者の勧誘に努

めたいと思います。 

会報・IT委員会     週報担当：長根章浩会員 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

    【第１回目理事会報告】 

②、協議事項 

1.定例理事会開催について（案）第2例会終了後 

    1時間程度→決定  オープン理事会とする 

 

2.予算（案）について 

 Ⅰ.細則12－1－1により、クラブ運営と奉仕活 

     動運営分ける→承認 

 Ⅱ.全ての予算項目は流用できるものとする          

                 →承認 

3.年間プログラムについて 

 Ⅰ、7,8月については本日確定したい→ 

                                 別紙確定 

 Ⅱ、後の日程は各委員会要望も踏まえプログロ 

   ム委員会で作成→17日までに柳田迄報告 

4.Ｒ１規定審議会報告による規約、細則の改正に 

  ついて 

 Ⅰ、専門委員会を設け（案）作成→承認 

5.ＲＩ会長賞について→地区協議会資料で確認し 

  てほしい(柳田) 

6.ガバナー補佐選出について 

  富士見Ｒ・Ｃから（次年度）選出する 

  （第2Ｇ協議決定）→方法については7を開催 

7.パスト会長会の開催 

  4，6の項目について協議→７・８月中に開催 

8.出席委員会の名称変更について 

  前嶋エレクトからの要望→前向け検討 

9.その他 

  Ⅰ、帽子（キャップ）の作成→未決定 

  Ⅱ、折りたたみ会員名簿（名刺判）の作成 

                                   →決定 

                        

③、各委員会からの要望 

 

 


